



*Wir sind nur für wenige Tage hier,
und dann sterben wir nicht,
sondern gehen nur nach Hause!
Mahatma Gandhi*



Ein ganz besonderer Mensch voll Liebe, Großherzigkeit, Lebensfreude und Humor hat seinen letzten Weg angetreten.

Rainer Eisenmann

Bediensteter des Magistrates St. Pölten
Ritter des St. Georgs- Ordens,
ein Orden des Hauses Habsburg- Lothringen

ist am Donnerstag, dem 27. August 2020, im 60. Lebensjahr,
viel zu früh von uns gegangen.

Die heilige Seelenmesse feiern wir
am Freitag, dem 4. September 2020, um 14.00 Uhr,
in der Pfarrkirche Kaumberg.
Anschließend findet die Beisetzung
im Familiengrab am Ortsfriedhof statt.

Die Betstunde halten wir am Donnerstag, dem 3. September 2020,
um 19.00 Uhr in der Pfarrkirche Kaumberg ab.

Danke für die gemeinsame Zeit mit dir.
In Liebe und im Vertrauen auf ein Wiedersehen

Maria

im Namen aller Verwandten und Freunde

2572 Kaumberg, Loobach 50